

lebih cenderung disebut dengan istilah "teks" apapun bentuknya gambar, tanda (*sign*), symbol gambar bergerak (*moving image*) dan sebagainya. atau dengan kata lain yang disebut dengan dokumen dalam discourse analysis adalah wujud direpresentasi *symbolic* yang dapat direkam atau di dokumentasikan atau disimpan untuk dianalisis.

B. Unit Analisis

Dalam penelitian ini unit analisisnya adalah film "Hafalan Sholat Delisa", sedangkan obyek yang akan dianalisis adalah teks dan adegan yang ada dalam VCD film "Hafalan Salat Delisa".

Hafalan Sholat Delisa merupakan sebuah film yang di rilis pada bulan desember 2011. Film yang bertajuk religius ini mendapat tanggapan dari berbagai lapisan masyarakat. Film Hafalan Salat Delisa di bintanginya oleh Reza Rahadian, Nirina Zubir, Chantiq Schagerl dan aktor dan artis terkenal lainnya. Film Hafalan Salat Delisa di sutradarai oleh Sony Gaokasak dan Chand Parwez Servia sebagai Produsernya. Rating Film Hafalan Salat Delisa adalah untuk Semua Umur (*general*).

Penulis cerita Film Hafalan Shalat Delisa adalah Armantono, Film Hafalan Shalat Delisa diproduksi oleh PT Kharisma Starvision Plus, Rating Film Hafalan Shalat Delisa adalah untuk Semua Umur (*general*), Film Hafalan Shalat Delisa tayang di bioskop mulai tanggal 22 Desember 2011.

Film yang diangkat dari novel laris karya Tere Liye merupakan film akhir tahun dan sekaligus juga film menyambut awal tahun 2012 yang manis. Diputar saat menyambut peringatan tsunami sekaligus juga hari ibu.

Film Hafalan Salat Delisa ini mengingatkan kita dengan Gempa dan tsunami di Aceh 26 Desember 2004. Sehingga film ini akan mengingatkan kembali pada tragedi luar biasa tersebut. Hafalan Salat Delisa dalam bentuk film ini akan menggugah hati nurani kita yang terpuruk atas keadaan yang diciptakan penonton sendiri. Dan kemungkinan akan menggugah rasa kemanusiaan kita.

Kisah berawal dari sebuah desa kecil bernama Lhok Nga di pantai Aceh, hidup gadis kecil mungil yang periang Delisa (Chantiq Schagerl) namanya. Ia merupakan anak bungsu dari 4 bersaudara 3 kakanya yaitu Fatimah (Ghina Salsabila), dan si kembar Aisyah (Reska Tania Apriadi) dan Zahra (Riska Tania Apriadi). Dan tidak hanya itu, artis senior yang berperan sebagai Ummi (Nirina Zubir) dan Ayahnya bertugas di sebuah kapal tanker perusahaan minyak Internasional.

Pada tanggal 26 Desember 2004. Delisa bersama Ummi sedang bersiap menuju ujian praktek salat dan tiba-tiba terjadi gempa. Gempa yang cukup dahsyat membuat ibu dan kakak-kakak Delisa ketakutan. Tiba-tiba tsunami menghantam, menggulung desa kecil mereka, menggulung sekolah mereka, dan menggulung tubuh kecil

Delisa serta ratusan ribu orang lainnya di Aceh serta berbagai pelosok pantai di Asia Tenggara.

Alhamdulillah Delisa berhasil diselamatkan oleh prajurit tentara bernama Smith. Setelah berhari-hari pingsan di sebuah bukit, ia mengalami luka parah dibagian kakinya akibat dari luka itu kaki sebelah kanannya harus diamputasi. Walaupun demikian dia tetap tegar, akhirnya Abi usman berhasil menemukannya, dan bisa berkumpul lagi dengan ayahnya, tapi umminya belum ketahuan kabarnya, kemudian dia mendapat kabar bahwa ke-3 kakaknya telah pergi dahulu meninggalkanya tapi dia tetap tabah dan sabar.

Dia bangkit dari keterpurukan tidak mau berlarut-larut dalam kesedihan karena kehilangan keluarganya, ia sadar ia tidak sendirian masih banyak warga aceh lainnya yang mengalami hal yang lebih tragis darinya, dia (delisa) telah menjadi malaikat kecil yang membawa tawa dan ceria di tengah kesedihan. Walaupun terasa berat, delisa telah belajar merasakan kepedihan yang ia rasakan menjadi kekuatan dan semangat untuk tetap bertahan. Ia berusaha ikhlas, mengajarkan sesuatu tanpa mengharapkan imbalan, balasan dan belas kasih. "Delisa Malaikat Kecil yang selalu membawa tawa disetiap kehadirannya".

Pesan yang ingin disampaikan melalui film ini adalah mengajak kita untuk berjuang dalam hidup, selalu ikhlas dalam segala hal serta tabah dalam menjalani segala cobaan yang diberikan oleh Allah SWT.

peneliti tidak meneliti menggunakan keseluruhan unsur yang ada, peneliti hanya meneliti menggunakan tiga unsur pokok secara umum saja, yakni struktur makro dengan unsur tematik, superstruktur dengan unsur skematik, dan struktur mikro dengan unsur semantiknya saja.